

Ramiro Valdés retrouve une communauté rurale refaite à neuf après le passage d'Irma



La Havane, 17 février. (RHC).- [Ramiro Valdés](#), vice-président du Conseil d'Etat et du Conseil des ministres de Cuba a visité ce vendredi la communauté rurale Emilio Cordoba, dans la province de Villa Clara. Il a retrouvé une communauté pratiquement refaite à neuf après le passage de l'ouragan Irma, en septembre dernier.

Ramiro Valdés a bavardé avec les habitants de la zone, écouté leurs expériences et partagé leur joie pour la réparation des logements en si peu de temps.

Le dirigeant cubain a assisté avec les habitants de la communauté à la première du documentaire «Le soleil se lève toujours » réalisé par le groupe pour la diffusion de la culture de la province de Villa Clara. Le film documente la souffrance de ceux qui ont tout perdu et après leur joie de revenir à la normale grâce au gouvernement révolutionnaire.

Source: [ACN](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/155448-ramiro-valdes-retrouve-une-communaute-rurale-refaite-a-neuf-apres-le-passage-dirma>



Radio Habana Cuba